

Protokoll der Videokonferenz vom 21.12.2020

Name	Referat	Anwesend	Entschuldigt
Kern-AStA:			
Bach, Chiara	Ökologie	X	
Bäcker, Hans Jonas	Öffi	X	
Barany, Andrea	Verkehr		
Becker, Desiree	Finanzen		X
Berger, Clemens	DSL, PolBil	X	
Cin, Ebubekir	AntiFa&AntiDis		
Diemer, Ragna	DSL	X	
Green, Emely	HoPo, Öffi	X	
Haffer, Lukas	Personal, Kultur		X
Hehn, Benedikt	Kultur	X	
Heinz, Daniel	SHK		
Hock, Lena	Kultur, Ökologie	X	
Hügelschäfer, Kristin	L&D, PolBil		X
Krause, Arne	HoPo, Finanzen	X	
Kruse, Johanna	DSL, Ökologie	X	
Müller, Carina	Öffi	X	
Peter, Sven	SHK	X	
Pröve, Peer	Koordination	X	
Schaffrath, Luisa	Öffi	X	
Schrankel, Alexandra	HoPo		X
Spelkus, Lukas	AntiFa&AntiDis, Koordination	X	
Voigt, Maximilian	Verkehr	X	
Walter, Maxim	Finanzen, Öffi	X	
Tauche, Henning	SHK	X	
Yasar, Habib	WoSo	X	
Zobi, Younis	AntiFa&AntiDis, WoSo	X	
Zörb, Michel	Verkehr	X	

Autonome Referate:

AB*ST*QR

AFR

QFFR

ABeR

ASV

Sonstige:

Fachschaftenkonferenz

Sebastian

Beschlussfähigkeit: Nicht Gegeben

Protokollant*in: Lukas Spelkus

Redeleitung: Peer Prüve

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 3
2. Protokoll der letzten Sitzung 3
3. Gäste 3
4. Berichte 3
5. Anträge 4
6. Post 4
7. Sonstiges 4

1. BEGRÜßUNG UND FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT

Zu Beginn der Sitzung waren 18 Referent*innen sowie Sebastian für die FSK anwesend. Die Anzahl der Referent*innen erhöhte sich auf bis zu 20.

Da die Beschlussfähigkeit im Rahmen von Videokonferenzen nicht in der Geschäftsordnung spezifiziert wird, wurde sich für die Dauer der anhaltenden Situation dazu entschieden, sämtliche Anträge in Form von Umlaufbeschlüssen einzubringen. Die Berichte über die Umlaufbeschlüsse werden im Rahmen der nächsten Präsenzsitzung präsentiert und dann der Öffentlichkeit zugänglich gemacht, sofern diese nicht bereits vorher in einer Videokonferenz präsentiert wurden. In diesem Fall werden die Berichte an das Protokoll angehängen.

2. PROTOKOLL DER LETZTEN SITZUNG

Das Protokoll der Videokonferenz vom 14.12. wurde rumgeschickt. Gibt es Änderungswünsche?

Maxim: Änderungswunsch: Stimmungsbild veröffentlichen → wird angepasst

3. GÄSTE

Keine Gäste anwesend

4. BERICHTE

- **Ökologie**
 - Aktion "Fußabdrücke" zur Agrarwende → Rundmail
 - Umlaufbeschluss zu Green Spaces läuft
 - Ökologie Ausschuss: Ideen sammeln
 - Bene: Frage bezüglich Ausschuss/Kommission
 - Lena H.: Fragestellung des Ausschuss: wie können wir als Studierende nachhaltiger sein?
 - Michel: Zustimmung für Initiative, Students for Future hat bereits Vorschlagkatalog erstellt → als Grundlage verwenden; Vernetzung mit StuPa Kommission; Aufruf starten zum Menschen mobilisieren: wie kann Uni nachhaltiger werden?
 - Lena H.: Kooperation mit Verkehrs-Referat; Rundmail an potenziell interessierte Menschen;
 - Arne: Austausch wegen Infos mit Öko-LAK
- **Corona-Nachteile für Studierende (Johanna/DSL):**
 - Mails von Studierenden: benachteiligt wegen 2. Corona Lockdown
 - Emely: Zusammenarbeit mit Fachschaft?

- Johanna: Gesammelte Infos bereits weitergeleitet, Zusammenarbeit mit Fachschaften geplant; gab Vorfall mit Dozenten, der sich in höchstem Maß verantwortungslos verhalten hat
- Peer: gab es rechtliche Konsequenzen für Dozenten?
- Johanna: keine Konsequenzen
- Ragna: Hauptproblem bei Studierenden: praktische Leistungsnachweise in Präsenz, Studierende wollen nicht dran teilnehmen wegen Corona → keine Alternative seitens Uni, also Entscheidung: Prüfung oder Isolation? Teilnahme an FSK um zu kooperieren
- Emely: Präsenzklausuren: auf Präsidiumsebene Druck machen gegen Präsenzklausuren
- **Querdenken-Gedankengut JLU (Lukas/Antifa):**
 - An der JLU unterrichtet *möglicherweise* nach wie vor ein Dozent im Fachbereich FBo3, welcher sehr problematische Äußerungen bezüglich Corona auf Social Media äußert
 - Weil Dozent an einer anderen Uni aktiv ist, wurde der dortige AStA informiert
- **Verkehr/Planung (Michel, Max/Verkehr):**
 - Aktion Rathenaustraße im Februar geplant
 - Lastenrad: Folierung geplant, Erklärvideo soll gedreht werden → Verleihstart Januar!?
 - Petition RegioTram wird beworben (Umlaufbeschluss angenommen)
 - Nextbike an Wohnheimen (mit WoSo) wird in Angriff genommen
 - **[Ausschluss der Öffentlichkeit]**
 - **[Wiederherstellung der Öffentlichkeit]**

5. ANTRÄGE

/

6. POST

/

7. SONSTIGES

- **Beiträge zum Podcast (PolBil):**
 - Podcast in Planum; Januar geht es los; Beitrags- oder Themenideen bzw. Vorschläge gern ans PolBil Referat
 - Henning: könnten für CLASS MATTERS Veranstaltungsreihe eine Folge machen
- **Fehlende Berichte über Umlaufbeschlüsse (Peer/Koordination):**
 - Für folgende Umlaufbeschlüsse fehlen noch die Berichte. Bitte am besten noch dieses Jahr an koordination@asta-giessen.de schicken oder direkt in den

entsprechenden Ordner auf dem Kreml-Server laden: D:\AStA\AStA-Sitzungen und sonstige Termine\Sitzungen_59._Legislatur\Berichte über Umlaufbeschlüsse

- Öffi PM AStA Wahl vom 17.12.2020
- Öffi Werbematerial vom 16.12.2020
- Öffi Call for Paper Philo vom 16.12.2020
- Öffi Petition für Belarus vom 16.12.2020
- Arne PM Präsi-Wahl vom 10.12.2020
- Arne Freistellung Brückentage vom 07.12.2020
- Arne Kulturförderung vom 07.12.2020
- Vorlage unter: D:\AStA\AStA JLU Corporate Design Kit\Vorlagen\Dokumente
- **Weihnachtsfeier (Bene/Kultur):**
 - Über Gruppenfunktion in WebEx in zufällige Kleingruppen einteilen lassen, ggf. mehrere Durchgänge mit mehreren Gruppen
 - Bene: Stimmungsbild zur Idee des Kennenlernens? Ggf. Doodle-Umfrage?
 - Stimmungsbild im Chat: dafür

Termine

- 11.01.2021, 18:00 Uhr c.t.: nächste AStA ViKo (Teams)
- 13.01.2021, 19:00 Uhr: Online Vortrag "Klasse heute" mit Ceren Türkmén
- 18.01.2021, 16:00 Uhr: Workshop mit Andreas Kemper "Klassismus und soziale Ungleichheit in der Schule"(mit Bitte um Anmeldung)
- 20.01. nächstes Jour Fixe? → steht noch nicht ganz fest (Emely)